



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Bis zu 135 Tage Badeplausch

Die Saison 2021 im Schwimmbad Langenthal dauert vom 8. Mai bis zum 19. September – sofern es die Entwicklung der Corona-Pandemie zulässt. Gemäss Schutzkonzept dürfen sich vorerst maximal 1'300 Gäste gleichzeitig in der Badi aufhalten.

Das Schwimmbad Langenthal eröffnet die Saison 2021 am 8. Mai, einen Tag vor Muttertag. Der Badeplausch soll bis zum Betttag, 19. September, möglich sein. Die Saison würde somit 135 Tage dauern. Diese Termine stehen unter Vorbehalt der Entwicklung der Coronavirus-Pandemie. Zudem gilt wie im vergangenen Sommer ein Schutzkonzept, bei dem sich der Gemeinderat auf die Vorgaben des Bundes und des Verbandes Hallen- und Freibäder stützt. Insbesondere dürfen sich bis auf Weiteres nicht mehr als 1'300 Gäste gleichzeitig in der Badi aufhalten. Denn pro Person sind 10 Quadratmeter Fläche zu gewährleisten.

Weil der Eintritt wegen dieser Zugangsbeschränkung nicht garantiert werden kann, wird wie im vergangenen Sommer auf den Verkauf von Saisonabonnements verzichtet. Es gibt neben den Einzeleintritten und den 10er-Mehreintrittskarten wiederum auch Karten mit 50 oder 100 Eintritten. Diese sind nur in der Saison 2021 gültig, aber nicht persönlich; sie sind somit auf andere Personen übertragbar, womit sie beispielsweise durch Familien zusammen genutzt werden können.

	Einzeleintritt	10er-Eintritt	50er-Eintritt	100er-Eintritt
Erwachsene (ab vollendetem 16. Lebensjahr)	Fr. 6.00	Fr. 50.00	Fr. 60.00	Fr. 70.00
Lehrlinge, Studierende, AHV etc.	Fr. 4.00	Fr. 30.00	<i>Nicht im Angebot</i>	Fr. 40.00
Kinder (ab vollendetem 6. Lebensjahr)	Fr. 3.00	<i>Nicht im Angebot</i>	<i>Nicht im Angebot</i>	Fr. 25.00

Die Einzel- und Mehreintrittskarten können ab Freitag, 30. April 2021, auch im Verwaltungszentrum an der Juustrasse 22 bezogen werden. An der Schwimmbadkasse findet kein Vorverkauf statt. Für die Mehreintrittskarten ist ein Depot von Fr. 5.00 zu bezahlen. Die Saisonmiete einer Einzelkabine kostet Fr. 150.00.



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates



Mit René Schmidt (53) hat das Schwimmbad einen neuen Betriebsleiter. Er ist seit rund 30 Jahren als Badmeister tätig, zuletzt war er Leiter der Bäderbetriebe der Stadtwerke Waiblingen in der Region Stuttgart. René Schmidt hat seine Tätigkeit in Langenthal Anfang April 2021 aufgenommen. Er ist gelernter Maschinen- und Anlagenmonteur. Nebst seinen Aus- und Weiterbildungen im Bäderbereich absolvierte er auch Weiterbildungen als Betriebswirt für Garten- und Landschaftsbau sowie im Eventmanagement.

Weiter zum Badi-Team gehören Jürg Niklaus (Badmeister, stellvertretender Betriebsleiter), Jolanda Rätz (Badangestellte, ab 1. Juni neu Hilfsbadmeisterin) sowie die zwei neuen Badangestellten Petronella Fuhrer und Jasmine Witschi.

Die Öffnungszeiten finden Sie im beiliegenden Dokument. Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Dominic Ramel, Fachbereichsleiter Kommunikation & Marketing (062 916 21 90), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 29. April 2021

Der Gemeinderat